

El Ayuntamiento organiza durante toda la semana las Jornadas del Cóctel.

EL CÓCTEL, PROTAGONISTA ESTA SEMANA DE LAS CITAS GASTRONÓMICAS

Vva. de la Cañada, 15 de dic.2014.- El [Ayuntamiento](#), a través de la Concejalía de Turismo, organiza desde hoy y durante toda la semana las Jornadas del Cóctel. La iniciativa se enmarca en el Plan Municipal de Apoyo al Sector Hostalero. Los establecimientos participantes son Bora Bora, Chocolat Bar, El Paseo, Evöke y Vel-Vet. En ellos, se podrán degustar distintos cócteles, en total una decena, con precios entre los 3 y los 6 euros.

“La coctelería es una especialidad que ha ido adquiriendo un mayor auge a los largo de estos últimos años. Y con estas jornadas, que incluimos dentro de las citas gastronómicas puestas en marcha este año, lo que pretendemos es dar a conocer al sector hostelero del municipio”, señaló la concejala de Turismo, Patricia Araujo.

Concurso

Además, en el marco de dichas jornadas, se ha convocado el [I Concurso de Cócteles](#). El certamen, que tendrá lugar mañana, ha sido organizado por el Ayuntamiento con la colaboración de la Universidad Camilo José Cela. Está abierto a todos los hosteleros del municipio y en él será premiado el establecimiento que prepare el mejor cóctel. Los criterios que tendrá en cuenta el jurado serán la destreza en la elaboración, la decoración, la originalidad y la degustación.

El jurado estará presidido por la concejala de Turismo, Patricia Araujo, e integrado por miembros de la Cátedra Ferrán Adrià de Cultura Gastronómica y Ciencias de la Alimentación de la Universidad Camilo José Cela, de la Cátedra de la Real Academia de Gastronomía de la Universidad Alfonso X el Sabio, así como de dos escuelas de hostelería madrileñas. El ganador recibirá como obsequio un trofeo y un curso monográfico sobre coctelería.